

2015国民平和大行進NEWS

2015年7月27日(月)第6号

発行：松江生協労働組合教宣部

県内行進(7月30日まで)に参加しましょう!

県内行進は残り4日! 積極的に参加しよう!



【7月25日
出雲市内】



25日は出雲市内を行進。出発前、市役所での集会には40人が参加し、休みにもかかわらず出雲市役所から二人の職員がかけつけました。市の防災安全管理監の鐘築健治さんは、「出雲市での平和の取り組みを紹介しながら、熱い思いが市民一人ひとり、世界に届くように」と激励あいさつ。ペナントを受け取りました。猛暑の中、通し行進の西田さんを先頭に元気よく行進。子どもさんを連れて行進される方もあり、参加者からは、子どもたちを戦争に行かせてはならないという願いがたくさん寄せられました。親や大人が平和の大切さを訴える姿を、記憶してくれたらと願います。

26日には平田市内を行進。行進中、お祭りの一式飾りを片付けていた女性は広島出身で、平和行進の訴えに「核兵器はなくさないといけない」と快く署名してくださいました。

行進では「戦争法案とめよう!」も併せて訴えています。県内行進は残り4日。積極的に参加して平和の大切さを訴えていきましょう!

7/25◆戦争は絶対いけません!!目の前の事にだまされないように、将来を見すえた平和な社会が維持できる運動を!!(新婦人：加藤)◆平和に(NCひまわり：木村)◆平和な未来を子供たちに残そう!!(新婦人：横木)◆平和を守る(ハローワーク出雲：安原)◆戦争をくり返さない社会づくりをみんなで実現させましょう。(出雲市民リハ：内田)◆子どもたちを戦争に送り出さないよう平和を守っていきましょう。(ひまわり第一：松尾)◆憲法9条を守って戦争を二度としない社会をつくりましょう!!子供たちに平和な未来を。(出雲市民病院：角)◆毎年平和行進を歩いています。今年は「アベ政治を許さない」の看板をもって歩きました。(新婦人：後藤)◆子どもたちにとって平和でありますように(大国)◆戦争のない未来を子ども達に!(NCひまわり：宮本)◆何も無いことが一番いい。それが平和。日常に流されず、守り続けていきましょう。子ども達、孫達、そして世界中の子ども達に平和を!!(ひまわり第1：松本)

【7月25日 出雲市役所で】



【出雲市役所からペナント】

行進7日目までの結果

- 参加者延人数 365人
- 署名合計 311筆
- 募金合計 48,977円





【7月25日
出雲市内】

7/26◆平和！（松江生協：片寄）◆平和行進では核兵器廃絶、平和への思いを市民にアピールします。自分のできる事から行動しましょう。みんなで平和の思いをアピールしましょう。（松江生協：柳原）◆平和な日本へ（松江生協：原）◆通し行進の西田さんは毎日、「平和の暦」という歌をうたって憲法9条の大切さを訴えられています。来週からは参議院で安保関連法制の論議が始まります。平和の問題も核兵器の問題も、根っこは「安保」です。戦争する国にしないため、反対の声をあげましょう。（斐川生協：徳永）

本日27日の行進

- 午前 加茂町内&大東町内
- 午後 仁多町内&横田町内

明日28日の行進

- 午前 木次駅前～雲南市役所
- 午後 三刀屋町内



【7月26日 平田町内】



【7月26日 平田町内で署名】



【7月26日
黄色いタスキを付けて
国際青年リレー行進を
つないだ原さん】

【7月26日 平田町内 出発前】



